
74 года назад к исходу 6 
февраля 60-я армия 
вышла на подступы к 

Курску. Тяжелые бои с частыми 
рукопашными схватками шли весь 
день 7 февраля 1943 г. Штурм на-
чался в ночь на 8 февраля. С пер-
вых минут сражение приобрело 
весьма яростный характер. Одна-
ко полки 322-й дивизии совместно 
с 248-й курсантской стрелковой 
бригадой ворвались к утру в город 
и начали блокировать один опор-
ный пункт немцев за другим, нару-
шая огневую связь между ними и 
уничтожая их поодиночке.

Боевые действия шли с пере-
менным успехом на множест-
ве участков, на которые распа-
лась вражеская оборона. Но ко-
мандир 322-й стрелковой диви-
зии подполковник С.Н. Перекаль-
ский спешил всякий раз туда, где 
чаша весов начинала склонять-
ся в пользу неприятеля, находил 
уязвимые места в его укреплени-
ях и наносил затем неотразимый 
удар.

Он дважды был ранен, но не вы-
ходил из боя, считая, что не впра-
ве покинуть свой пост, пока дер-
жится на ногах. Когда противник 
попытался перейти в контратаку, 
Перекальский, руководивший на 
поле боя частями, с пистолетом 
в руке и с криком «За Родину!» 
бросился на врага. В этом бою 
вражеская пуля оборвала жизнь 
отважного командира. 

Бои за Курск продолжались 
весь день 8 февраля. К вечеру 
большая часть города была пол-
ностью очищена от врага. В цен-
тре Курска на здании бывшего 
Дворца пионеров был водружен 
красный флаг. 

«Далекой зимой 1943 года на 
защиту города в едином порыве 
встали сотни, тысячи наших зем-
ляков – и стар, и млад. Они отваж-
но продолжили ратное дело ле-
гендарных сынов древнего кур-
ского края, сражавшихся еще под 
знаменами князя Игоря, – отме-
тил председатель Курского регот-
деления ПП СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-

СИЯ, депутат Курской областной 
Думы Александр Четвериков. – 
Мы отдаем дань памяти и воинам 
регулярной армии, и народным 
ополченцам, и тем, кто нес нелег-
кую вахту на трудовом фронте. 
Все проявили несгибаемое муже-
ство и героизм, отстояли Курск, 
нашу священную землю».

Куряне возложили венки и жи-
вые цветы к Вечному огню на Ме-
мориале павших, к могиле Ге-
роя Советского Союза Степа-
на Перекальского, монументу 
Солдата-освободителя.

«Сколько бы лет ни прошло с 
того февральского дня 43-го, мы 
не забудем подвига освободи-
телей Курска. Их беспримерно-
му мужеству и героизму – жить 
в веках, – подчеркнул секретарь 
бюро совета РО ПП СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ в Курской обла-
сти Владимир Климов. – Хранить 
мир, который достался такой не-
легкой ценой и помнить о подви-
ге русского народа – вот наша 
главная задача». 

Напомним, речь шла об оче-
видных огрехах в показате-
лях социально-экономиче-

ского развития региона, цитиру-
емых для общественности. Глава 
фракции справедливороссов Алек-
сандр Четвериков аргументирован-
но настаивал на том, что доходы 
бюджета просчитаны некоррект-
но, что неоптимистично отражает-
ся на прогнозируемых расходах. 
Получается, «богатые» люди Кур-
ской области тратят в магазинах 
200 миллиардов рублей в год. Зна-
чит, и подоходного налога должны 
перечислять не меньше 20 милли-
ардов. А в документах фигурируют 
– девять с половиной. 

Четвериков категорично выска-
зался против предложенных пара-
метров бюджета-2017 и рекомен-
довал области бережнее относить-
ся к собираемости налогов, не за-
вышать статистику по заработной 
плате и тем социальным обязатель-
ствам, которые, как декларируется, 
«взвалил» на себя бюджет. 

Вряд ли каждый курянин готов 
согласиться с тем, что средняя зар-
плата в нашем регионе составляет 
около 25 тысяч рублей. И мало кто 
из людей преклонного возраста, 
лишенных достойной пенсии, по-
верят в сочувствие и заботу влас-
ти, зная, что в Курской области ми-
нимальный размер пенсии – самый 
низкий в России. Как, собственно, 
и семьи, воспитывающие трех и бо-
лее детей, получающие пособия на 
две тысячи рублей в месяц мень-
ше, чем в городах-соседях. 

Дети и старики – особый срез об-
щества. Они беззащитны, бессиль-
ны и полностью зависимы от так 
называемого экономически актив-
ного населения. Их надежда и опо-
ра – заботливая семья и внима-
тельная власть. Поддержка пенсио-
неров и детей – одна из стратегиче-
ских задач России и Курской обла-
сти, а мы по необъяснимым причи-
нам плетемся в хвосте России.

Четвериков говорил о несосты-
ковках в финансовых документах и 
задавал вопрос: «Где деньги?» Об-
ласть ответила. Отчеты финанси-
стов и налоговиков, тяжеловесные 
и обстоятельные, демонстрирова-
ли всю мощь и значимость пред-
принимаемых для развития реги-
она решений. Они должны были 
раздавить масштабом и методич-
ностью. А на деле превратились в 
показательные выступления. Как в 
спорте… Спортсмен выходит перед 
прессой и зрителями с лощеной 
программой, где демонстрирует 
только надежные и отработанные 
навыки. Воодушевляюще, эстетич-

но, завораживает, но спортивная, 
соревновательная сторона остает-
ся в тени. На любителя формат…

Так и областные чиновники вы-
лили на парламентариев и журна-
листов сотни цифровых значений, 
плановых показателей, векторов 
роста и других разных величин, за-
туманив взоры присутствующих 
ореолом трудоголизма и несгиба-
емых забот о благе родного края. 

На деле даже не дали возможно-
сти вступить депутатам в диалог, 
задать вопросы, уточнить данные. 
Коммуникация, в принципе, необ-
ходима для взаимного обмена по-
лезной информацией. Многообра-
зие мнений, полемика, аргументы, 
отстаивание позиции, умение слы-
шать, навыки быть услышанным  – 
то, что в цивилизованном общест-
ве рождает истину, помогает в вы-
работке верного решения. 

«С надеждой ждал ответа на 
поставленные вопросы. Конеч-
но, рассчитывал услышать кри-
тику, доказательства моей непра-
воты по поводу высказанных те-
зисов. Оппонировать можно раз-
нообразными способами. Самый 
распространенный – диалог. Та-
ким образом выясняется раз-
ность мнений, но появляются точ-
ки соприкосновения, которые и 
являются смыслом всех комму-
никаций, – убежден депутат Кур-
ской областной Думы Александр 
Четвериков. – В случае с показа-
тельным парламентским часом 
все правила были проигнориро-
ваны и стерты. Зачем затевать та-
кое мероприятие, если от него не 
будет толка?»

Говорят, один в поле не воин. Но 
слова, сказанные Четвериковым с 
трибуны, заставили чиновников от-
реагировать. Правда, незатейливо и 
топорно. То ли дело в местном мен-
талитете, взращенном на так часто 
цитируемой курской аномалии, то 
ли исполнителям не достает творче-
ства и харизмы, чтобы преподнести 
материал в адекватном виде, то ли 
попросту не ставили целью так под-
готовить информацию, чтобы она 
попала на благодатную почву. 

Версий много. Очевидно лишь 
одно. Подобная форма работы, где 
игра в одни ворота объявляется 
единственным приемлемым вари-
антом в управлении крупным реги-
оном, не может принести достой-
ных плодов. Этот формат со вре-
менем приводит к тому, что поня-
тия «стагнация», а впоследствии и 
«регресс» входят в активный сло-
варный запас каждого жителя на-
шей области независимо от возра-
ста, пола и уровня образования. 

ГЛАВНАЯ ТЕМА

Единственного депутата от «Справедливой России» 
в Курской областной Думе услышали чуть ли 
не в каждом кабинете региональной администрации. 
Весь финансово-экономический блок объединился 
в едином интеллектуальном порыве, чтобы 
исчерпывающе ответить на вопросы 
Александра Четверикова, которые  
тот поставил перед областной властью 
при формировании бюджета на 2017 год. 

На Мемориале павших в годы Великой Отечественной войны 
в этот день состоялся торжественный митинг, в котором участвовали 
ветераны, руководство региона, молодежь и жители города, 
представители партий и общественных объединений. В мемориальном 
мероприятии приняли участие члены партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.

Один в поле воин
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ПАРЛАМЕНТСКИй ВЕСТНИК

Фракция партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ приняла участие в 
работе 37-го очередного заседа-
ния Курского городского собра-
ния. Депутаты рассмотрели ряд 
важных для жизни муниципалите-
та вопросов. 

Один из них, по словам чле-
на фракции эсеров Андрея Ка-
раулова, – внесение изменений 
в бюджет 2017 года. Так, под-
черкивает Андрей Викторович, 
во внимание приняты следую-
щие факты: финансисты учли 
бюджетный остаток за 2016 год, 
приняли во внимание уточнен-
ный размер финансовой помо-
щи, а также внесли корректи-
вы по налогам и неналоговым 
платежам.

Как результат, полученные 600 
миллионов рублей распредели-
ли на первоочередные нужды. 
Среди них: зарплата работникам 
бюджетной сферы, оплата ком-
мунальных счетов муниципаль-
ных учреждений, субсидии город-
ским транспортным организаци-
ям и др.

Еще один ключевой вопрос – вне-
сение изменений в программу при-
ватизации муниципального имуще-
ства. И здесь поднялась нестандарт-
ная для Курска тема. В список про-
граммы внесли дом №17 на улице 
Почтовой. Его еще называли «до-
мом Малевича», позже оказалось, 
что художник жил в другом доме.

Тем не менее здание на ул. По-
чтовой, 17, является объектом ре-
гионального культурного насле-
дия, сообщает пресс-служба гор-
собрания. И оно требует ремонта 
и ухода. Чтобы найти хозяина, му-
ниципалитет решил продать это 
здание на конкурсе. Начальная 
цена – 1 рубль. Сумма определе-
на для зданий, находящихся в не-
удовлетворительном состоянии.

Однако любому участнику тор-
гов необходимо помнить, что 
вместе с помещением он полу-
чит обременение в виде строгих 
правил по ремонту и содержа-
нию объекта культурного насле-
дия. Правила эти придется строго 
выполнять. Иначе договор купли-
продажи будет расторгнут.

В нашем регионе 277 депута-
тов в возрасте до 30 лет. Имен-
но им предстоит объединиться в 
мощную силу, генерировать сов-
ременные идеи и искать нестан-
дартные подходы к решению за-
старелых проблем. 

Затем участники заседания ут-
вердили персональный состав 
Совета, в который вошли 78 де-
путатов представительных орга-
нов различного уровня. Возгла-
вил новую структуру представи-
тель Курской областной Думы 
Роман Колесниченко. 

Его заместителями стали кол-
леги по региональному пар-
ламенту – Александр Его-
ров (КПРФ) и Анна Распопова 

(ЛДПР), а также депутаты-едино-
россы муниципальных предста-
вительных собраний Дмитрий 
Гулиев (Курск) и Михаил Шума-
ков (Обоянь). 

Секретарем единогласно из-
брали депутата Махновского 
сельсовета Суджанского райо-
на Сергея Меда от «Справедли-
вой России». Сергею Юрьевичу 
29 лет. Его выбрали депутатом 
жители села Махновка в рамках 
единого дня голосования в сен-
тябре минувшего года. Сразу по-
сле избрания справедливоросс 
получил приветственный адрес 
и напутствия от председателя ПП 
«Справедливая Россия» Сергея 
Миронова.

В своей работе Сергей Мед ру-
ководствуется принципами со-
циальной справедливости, не-
безразличного отношения к чая-
ниям селян, уважения к мнению 
электората. Депутат отметил, что 
участие в работе Совета молодых 
депутатов даст большой опыт за-
конотворческой деятельности, 
предоставит возможность обме-
ниваться мнениями с предста-
вителями разных ветвей власти, 
а также делиться своим видени-
ем на решение ряда социальных 
вопросов. 

Добавим, председатель Совета 
молодых депутатов Роман Колес-
ниченко обозначил основные на-
правления работы новой структу-
ры. Это прежде всего координа-
ция деятельности депутатов всех 
уровней, конструктивный диалог 
с государственными органами 
власти и общественными органи-
зациями – с тем, чтобы повысить 
эффективность системы управле-
ния и обеспечить защиту прав на-
селения области.

Депутаты фракции «СР» заняли шесть мест в топ-10 
рейтинга депутатов Госдумы VII созыва. 

Председатель партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, руководитель 
фракции «СР» в Госдуме Сергей Миронов занял второе место в об-
щем рейтинге депутатов Государственной Думы VII созыва, состав-
ленном порталом «Все выборы». 

Кроме того, депутаты фракции «СР» заняли основную часть первой 
десятки. Помимо Сергея Миронова, в нее вошли Олег Николаев, Ми-
хаил Емельянов, Ольга Епифанова, Олег Нилов и Анатолий Аксаков. 

За основу составления рейтинга его авторы взяли три основопо-
лагающих критерия деятельности депутатов: законотворческая дея-
тельность, количество публичных выступлений народного избранни-
ка в стенах нижней палаты парламента и частота упоминаний в СМИ. 

При этом в топ-5 самых активных законотворцев Госдумы вошли 
исключительно депутаты фракции «СР». 

Депутат Железногорской город-
ской Думы от «Справедливой Рос-
сии» Николай Карцев поставил пе-
ред властями города и обществен-
ностью ряд задач, которые необхо-
димо начать решать уже в 2017 году. 

Николай Афанасьевич озвучил 
три важнейшие проблемы, кото-
рые стоят перед городом горня-
ков.  Первой он назвал строитель-
ство второй ветки Березовского 
водозабора. Справедливоросс от-
метил, что этой проблеме уже 10 
лет, но руководство Железногорс-
ка и МГОКа так и не сдержали обе- 
щание начать возведение объекта. 
Ситуация накалена до предела. Те-
перь в районе деревни Полозовка 
Железногорского района в боло-
тистой местности уже больше года 
бьет фонтан из трубы водозабора. 
Город в любой момент может ока-
заться без воды. Новая ветка – уже 
жизненная необходимость. 

Вторая проблема связана с ото-
плением. Николай Карцев напом-
нил мэрии и депутатам о том, что 
еще пять лет назад депутат Четвери-

ков предлагал Железногорску по-
степенно переводить многоквартир-
ные дома на индивидуальное для 
каждого дома отопление (на каждый 
дом – газовый котел), но, к сожале-
нию, не был услышан. Сейчас Же-
лезногорск, имея изношенную си-
стему центрального отопления, вы-
нужден перекапывать улицы, чтобы 
латать прохудившиеся трубы. 

И третья проблема связана с рын-
ком труда. В Железногорске ката-
строфически не хватает рабочих 
мест для женщин. Николай Карцев 
намерен обратиться в Правитель-
ство РФ с просьбой разместить в 
городе горняков новое предприя-
тие, на котором могли бы быть за-
действованы жительницы горо-
да. «Не все же время карьер об-
служивать?» – задается вопросом 
справедливоросс. 

Кроме того, Николай Карцев на-
стаивает на рассмотрении генпла-
на Железногорска, задаваясь во-
просом: почему все освободивши-
еся площади земли в городе отдают 
под жилищное строительство.

В КУРСКОМ ГОРОДСКОМ СОБРАНИИ

600 миллионов плюсом

В «десятку»!
В ГОСУДАРСТВЕННОЙ ДУМЕ РФ НОВАя СИлА

В ЖЕлЕЗНОГОРСКОЙ ГОРДУМЕ

Нужны новые рабочие места

В первую очередь речь шла о не-
позволительно скупых ставках для 
детей и пенсионеров. В 2016 году в 
Курской области установили самый 
низкий в стране уровень минималь-
ной пенсии, для которого полагалась 
доплата из федеральных источников. 
Одним из самых скромных оказал-
ся и уровень пособий на третьего и 

последующих детей, который почти 
на половину субсидируется из фе-
деральных средств. Так, уровень ми-
нимальной пенсии в Курской обла-
сти ниже, чем в соседних регионах, в 
среднем на 28%, или на 1600 рублей 
в месяц. Такой доплаты лишились 
более 40 тысяч пенсионеров. При-
мерно аналогичной суммы не уви-

дели и многодетные семьи. Регион, 
в свою очередь, недополучил в эко-
номику более миллиарда рублей за 
год. Александр Четвериков просил 
пояснить ситуацию, назвать цель и 
причины подобного подхода.

Второй вопрос – глобальный и за-
трагивает всех коренных жителей 
Курской области. В регионе фикси-
руется крайне не благоприятная де-
мографическая ситуация. По итогам 
2016 года смертность превалирует 
над рождаемостью. С 2000 по 2016 
год население края сократилось бо-
лее чем на 165 тысяч человек. Это по-
рядка 13 процентов от численности 
населения 2000 года. Или, для срав-
нения, два Железногорска. Очевид-
но, все это наглядно демонстрирует 
качество жизни в регионе, состояние 
экологии, уровень здравоохранения. 
Данный факт говорит лучше любых 
коэффициентов, процентов и прочих 
индикативных показателей. Алек-
сандр Владимирович планировал 
услышать честный ответ от первого 
лица области на вопросы, принима-
ется ли данный показатель в расчет и 
как в перспективе власть планирует 
исправлять ситуацию. 

Губернатор ответил скромно, по-
яснил, что со стороны федеральных 
структур по поводу начисления пен-
сий и пособий претензий нет. В ста-
тистике по численности населения 
им также не замечена «трагическая 
составляющая». 

В следующем номере газеты мы 
опубликуем развернутый отчет по 
итогам 7-го заседания Облдумы.

АНОНС

Неудобные вопросы
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16 февраля губернатор отчитался перед парламентским 
корпусом о результатах работы вверенной ему 
администрации. По сложившейся традиции Александр 
Михайлов запросил от думских фракций по два вопроса, 
на которые дал ответы в ходе мероприятия. Александр 
Четвериков, руководитель фракции эсеров в Курской 
областной Думе, получил от главы региона скупые 
комментарии по двум животрепещущим темам. 

В Курской областной Думе состоялось первое 
заседание регионального Совета молодых депутатов. 
В секретариат избрали члена партии «Справедливая 
Россия» Сергея Меда. 

Справедливоросс – в Совете 
молодых депутатов

В горсобрании распределили деньги между 
бюджетниками и решились продать «дом Малевича» 
за 1 рубль.
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ОБщЕСТВО

Как показывает практика, за 
помощью к депутату все чаще 
обращаются куряне, чьи права 
оказались ущемленными. Вза-
имодействие с ответственными 
структурами и контролирующи-
ми органами сводится в основ-
ном к отпискам. Но решить про-
блему, нередко требующую лишь 
внимания и простого человече-
ского отношения, даже не пыта-
ются. Ответы: все выполнено со-
гласно плану, требования зако-
на соблюдены, нарушений не вы-
явлено. Набор стандартных фраз 
без отсылки к конкретной обыва-
тельской ситуации. 

Игра на «вымывание»
Так, к слову, и случилось с жи-

телем деревни М. Гостева Ок-
тябрьского района Курской об-
ласти Николаем Бартеневым. В 
населенном пункте произош-
ло важное событие – построи-
ли автомобильную дорогу «Дья-
коново – Старково – Соколово –  
М. Гостева». 

Событие значительное, но Ни-
колаю Михайловичу долго ра-
доваться не пришлось. Доро-
га проходит аккурат вблизи его 
дома, точнее, огибает его. Ас-
фальт проложили и обустроили 
водоотвод открытого типа, кото-
рый предусматривает сброс воды 
с проезжей части по обочине на 
прилегающую территорию. На 
ней, к несчастью, оказались за-
бор и дом, которые принадлежат 
Николаю Бартеневу. 

«Я убежден, что дорога рас-
положена слишком близко к 
моему домовладению, – по-
яснил Николай Михайлович. – 
Теперь забор подмывает сточ-
ная вода, он попросту рушится. 

Дом тоже может серьезно по-
страдать. По фундаменту уже 
пошли трещины. Обошел уже 
все инстанции, вплоть до об-
ластного прокурора, но дело 
дальше не идет». 

Стоит отметить, что о возмож-
ных проблемах курянин заявлял 
работникам Суджанского ДРСУ 
№ 2 еще на этапе прокладки до-
роги. Просил вывести желоб по-
другому, чтобы вода не попадала 
на его землю. Но работы провели 
строго по плану, не принимая во 
внимание обстоятельства столь 
близкого расположения жилого 
объекта. 

Со своей проблемой житель 
деревни М. Гостева пришел к де-
путату Четверикову. На руках 
обратившегося – ответы на его 
многочисленные запросы из Гос- 
инспекции строительного надзо-
ра Курской области, районной 
и областной прокуратур. Алек-
сандр Владимирович обещал со-
действие в выяснении обстоя-
тельств проблемы. «Будут пред-
приняты максимальные усилия с 
нашей стороны, чтобы помочь от-
стоять права собственника, чьи 
жилые объекты находятся под уг-
розой разрушения», – подчерк-
нул Александр Четвериков. 

Беспочвенный отказ
Елена Середенко, мать троих 

детей из деревни Цветово, оказа-
лась заложницей правовой кол-
лизии. В декабре 2016 года она 
родила третьего ребенка, но из-
за утерянного паспорта, занято-
сти с малышом и ряда субъек-
тивных причин прописала мла-
денца только в феврале. Когда 
женщина решилась подать доку-
менты на материнский сертифи-
кат на третьего ребенка, ей от-
казали. Причина – не вовремя 
оформленная прописка. Много-
детная мать предоставила справ-
ку об утрате паспорта, объясни-
ла причину, но ее даже слушать 
не стали. Елена Михайловна по-
просила справедливоросса Алек-
сандра Четверикова о помощи в 
решении ее проблемы. Алек-
сандр Владимирович обещал ку-
рянке бесплатную юридическую 
поддержку. 

Реактивы появились
Людмила Олейникова из Мед-

венки пришла на депутатский 
прием с рядом проблем, с кото-
рыми сталкиваются жители райо-
на. Речь шла о помощи Медвен-
скому казачьему обществу, вы-
плате заработной платы ветери-
нарам, проблемам в сфере здра-
воохранения. Александр Четве-
риков уточнил у курянки, не на-
ладилось ли обеспечение Мед-

венской ЦРБ реактивами. Этот 
вопрос был поднят на октябрь-
ском приеме депутата и прора-
ботан. Людмила Николаевна под-
черкнула, что ситуация несколь-
ко нормализовалась. Но случаи 
отказа от проведения некото-
рых исследований все-таки еще 
фиксируются. 

По информации председа-
теля комитета здравоохране-
ния Курской области Ольги Но-
виковой, направленной в адрес 
Александра Четверикова, Мед-
венская ЦРБ должна была заку-
пить химреактивы, расходные 
материалы и лабораторную по-
суду в 2016 году на 393 тыся-
чи рублей. Фактически закупи-
ли только на 70 процентов от 
плана. На оставшиеся 115 тысяч 
рублей объявили аукцион в кон-
це декабря. Новикова утвержда-
ет, что отказов в проведении ла-
бораторных исследований в ЦРБ 
нет. Александр Владимирович 
подтвердил, что мониторинг си-
туации продолжается. В случае 
повторения обращений будут 
предприняты меры депутатского 
реагирования. 

Все граждане в рамках приема 
получили исчерпывающие разъ-
яснения по волнующим их вопро-
сам. По каждой проблеме будет 
проведена работа, заявители по-
лучат ответ и помощь в установ-
ленный законом срок. 

ПРяМАя СВяЗь 

Лицом к лицу
Состоялся февральский прием граждан по личным вопросам 
в Курской областной Думе. Александр Четвериков, руководитель 
фракции партии «Справедливая Россия» в региональном 
парламенте, встретился со всеми курянами, которые записались 
на встречу 2 февраля. 

Александра Владимировича Четверикова

Работают общественные приемные 
депутата Курской областной Думы

Адрес: г. Курск, проспект Хрущева, д. 36,
тел. 8-919-212-35-68.
Время работы: вторник — с 14.00 до 18.00,  
суббота — с 13.00 до 17.00.
Адрес: г. Курск, ул. Станционная, д. 31 (2-й этаж), 
тел. 8-919-212-04-48.
Время работы: четверг — с 14.00 до 18.00, 
суббота — с 10.00 до 14.00.
Адрес: г. Курск, ул. С. Перовской, д. 24.
Телефон для записи на прием: 54-86-35.

Заснеженные елки, искрящи-
еся новогодние игрушки, пере-
ливающиеся гирлянды, безза-
ботные снеговики, добродуш-
ные Деды Морозы, милые Сне-
гурочки, скачущие белки, таин-
ственный огонек в ночной ян-
варской тиши – все нашло отра-
жение в тонком и интуитивном 

детском творчестве. В конкурсе 
принимали участие ребята раз-
ных возрастов. Все работы объ-
единило одно – желание пода-
рить праздник окружающим. 

Юные художники в торжест-
венной обстановке были удосто-
ены Почетных грамот от депу-
тата Курской областной Думы, 

руководителя фракции партии 
«Справедливая Россия» Алек-
сандра Четверикова. 

«Убежден, что каждого ребен-
ка ждет прекрасное и счастли-
вое будущее. Все реализуются 
в разных направлениях. Кто-то 
станет отличным спортсменом, 
кто-то достигнет высоких ре-
зультатов в науке, кого-то, быть 
может, ждет политическая карь-
ера, – отметил Александр Чет-
вериков. – Появятся серьезные 
и перспективные юристы, высо-
коклассные экономисты, пре-
данные профессии учителя и 
выдающиеся художники. Же-
лаю подрастающему поколе-
ния здоровья, успехов во всех 
начинаниях, высоких успехов в 
учебе!»

Отметим, все конкурсанты 
оставили свои автографы на им-
провизированной доске «Эти 
имена прославят Курск». Может 
быть, спустя десять лет росписи 
юных курян станут частью исто-
рии нашего древнего города. 

Итак, имена наших победителей.

«Праздничное настроение» –
Глеб Бабыкин.
«Сказочный мир» –
Екатерина Попрядухина.
«Новый год – лучший праздник» – 
Михаил Иванов.
«Лучшая еловая ветвь» –
Дмитрий Сергеев.
«Самый трогательный Дедушка» – 
Тимур Михалев.
«Творческое изобилие» –
Валентина Трунова.
«Снежная аппликация» –
Илья Миранков.
«Сказочный пейзаж» –
Максим Ламонов.
«Талант года» –
Софья Мандровная.

«Новогодний декупаж» –
Екатерина Базарова.
«Гирлянда огней» –
София Сапронова.
«Партийная ёлка» –
Виктория Мозговая.
«Лучшее ёлочное украшение» – 
Екатерина Сергеева.
«Творческий подход» –
Ирина Бугорская.
«Новогодний натюрморт» –
Анастасия Феоктистова.
«Зимнее чудо» –
Анна Деменкова.

Все ребята получили подар-
ки: альбомы, цветные каран-
даши, гуашь, раскраски, фут-
болки и кепки с партийной 
символикой. 

В региональном отделении ПП СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Курской области 
подвели итоги конкурса рисунков на зимнюю тематику. Художественные работы 
разнообразных жанров и выполненные в индивидуальной технике присылали 
по почте и приносили в офис ребята из Курска. 

ТВОРчЕСТВО 

Рисунки от чистого сердца
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ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД

По ГорИзонТАЛИ: Ретро, Шойгу, Кюсю, Список, Леоне, Лак, Падь, щека, Корм, Мегрэ, Олух, Кря, Драга, Барон, Клеще, 
Палас, Рёва, Биом, Пьеха, Орбит, Уход, Льгота, Инок, Героизм, Уют, Сходники, Бикс, Заря, Агент, Сев, Нетто.

По ВЕрТИкАЛИ: Грош, Псаломщик, Оверлок, Стейк, Изол, Напалм, Рохля, Модус, Опека, Пэр, Юкка, Дробь, Буги, Граб, 
Литьё, Иерихон, Галета, Вдох, Тото, Угар, Скора, Маг, Дак, Осип, Бронх, Баян, Обоз, Бигуди, Арест, Юнкер, Нет, Метис, Яство.

Мироновские центры стали кур-
сами правовой самообороны для 
тех, кто столкнулся с несправедли-
востью на работе, в магазине, шко-
ле или поликлинике.

Цель его создания в Курске – ре-
альная защита прав простых жите-
лей области от чиновничьего про-
извола, вымогательства управляю-
щих компаний, вседозволенности 
руководителей.

Здесь вы получите конкретную 
помощь в решении наиболее зло-
бодневных проблем, вооружитесь 
обучающими инструкциями по раз-
личной тематике, выслушаете пра-
ктические советы по решению са-
мых острых вопросов. 

«Основная масса жалоб от лю-
дей – на нарушения жилищно-ком-
мунальных прав. Жалобы касаются 
обмана, обсчета, жульничества со 
стороны коммунальщиков, а также 
незаконного распоряжения общим 
имуществом жильцов, включая ре-
кламу, придомовые автопарковки 
и дворовые земельные участки», – 
рассказывает руководитель курско-
го центра Марина Чайка.

Центр защиты прав граждан рабо-
тает на постоянной основе и всегда 
готов помочь курянам. Так, в Курс-
ке в течение двух лет подъезд мно-
гоквартирного дома на проспек-
те Дружбы встречал гостей и мест-
ных жителей зловонием из подвала. 
Причиной удушливого запаха стали 
засоренные канализационные тру-
бы. Летом ситуация усугубилась, в 
жару вонь становилась невыноси-
мой. Как рассказали жильцы дома, 
неприятный запах – не единствен-
ная проблема, с которой они столк-
нулись. За подвальным помещени-
ем никто не следил, и в нём разве-
лись крысы и тараканы. В управля-
ющую компанию «ГУК № 2» за два 
года жильцы обращались не раз, од-
нако результатов от этого не было. 
После консультаций со специали-
стами Центра жильцы обратились с 
коллективным заявлением в проку-
ратуру Курской области с просьбой 
решить проблему антисанитарии 
в подвальных помещениях. Через 
неделю жители заметили, что пах-
нуть из подвала перестало. Оказа-
лось, что «управляйка» нашла силы 
и средства только после «пинка» со 
стороны местной прокуратуры.

Добавим, в Центре защиты прав 
граждан куряне могут получить гра-
мотную консультацию юриста, а при 
необходимости – первоначальное 
юридическое сопровождение в ре-
шении спорного вопроса. 

Центр защиты прав граждан 
«Справедливая Россия» располага-
ется по адресу: г. Курск, ул. Чума-
ковская, д. 2 А.

8 февраля Государственная 
Дума во втором чтении приня-
ла законопроект о бессрочном 
продлении бесплатной прива-
тизации жилья в России. Поло-
жение закона о введении в дей-
ствие Жилищного кодекса Рос-
сии, согласно которому бес-

платная приватизация закан-
чивается 1 марта 2017 года, в 
ряде регионов создало настоя-
щий ажиотаж. Многие люди от-
кладывали приватизацию жи-
лья и в последний момент ста-
ли обращаться в соответству-
ющие органы. Нашлись и те, 

кто пытался ускорить этот про-
цесс за деньги. Таким образом, 
вопрос о приватизации прио-
брел еще и коррупционную со-
ставляющую. «Именно поэто-
му СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
всегда выступала за бессроч-
ную приватизацию. И вот наша 

идея нашла поддержку парла-
ментского большинства. В оче-
редной раз партия власти за-
имствовала нашу инициативу. 
Впрочем, нам к этому не при-
выкать – главное, чтобы хоро-
шие и нужные законы все-таки 
принимались», – прокомменти-
ровал решение парламента де-
путат фракции «СР» в Госдуме 
Александр Терентьев.

ОбъЯВЛЕНиЕ
Аппарат Курского регионального 

отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
переехал в новый офис. 

Теперь нас можно найти по адресу:

г. Курск, ул. Чумаковская, д. 2А. 
Телефоны остались прежними: 

52-09-80, 51-37-10.

Очередная идея «СР» нашла поддержку большинства

Уже год в курске успешно рабо-
тает Центр защиты прав граждан 
«Справедливая россия». Центры, 
созданные по инициативе лидера 
партии Сергея Миронова, защи-
щают интересы людей в 72 регио-
нах страны.

График работы: 
понедельник – пятница с 10.00 
до 19.00. Тел: +7 (4712) 77-31-38. 
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